



Washington, DC  
11 de febrero de 2013

## **Jefe de la Misión electoral de la OEA llega a Ecuador**

El Jefe de la Misión de Observación Electoral de la Organización de los Estados Americanos (MOE/OEA) en Ecuador, Rafael Albuquerque, arribará esta tarde a Quito para encabezar las tareas de observación que realiza el equipo técnico desplegado en el Ecuador, que comenzaron el 28 de enero con miras a los comicios presidenciales del próximo domingo. En esta oportunidad, el jefe de la MOE/OEA se reunirá con autoridades electorales y de gobierno, líderes políticos, representantes de la sociedad civil y de la comunidad diplomática.

La Misión de la OEA, que con la llegada del último contingente, esta semana, sumará 51 técnicos y observadores de 21 países, tendrá presencia en 18 de 24 provincias del país. Asimismo, esta será la primera vez que una Misión de Observación Electoral de la OEA observará el voto de ecuatorianos en el extranjero. Para esta labor, la MOE/OEA contará con 11 observadores en Madrid, España, donde existe el mayor número de ecuatorianos residentes en el exterior.

El equipo de la MOE/OEA realizará una observación directa del proceso en aspectos tales como contexto legal, organización y tecnología electoral, participación política de mujeres y hombres, financiamiento de la política, entre otros. En el marco del trabajo de observación, 5 técnicos de la MOE/OEA estuvieron presentes en la prueba de transmisión de actas electorales realizada el pasado fin de semana.

Una vez concluido el proceso electoral, la MOE/OEA presentará conclusiones y recomendaciones ante el Consejo Permanente de la Organización. Asimismo, realizará una visita al país, post misión, para mantener encuentros con los distintos actores involucrados con el fin de dar seguimiento a las observaciones realizadas.